

Encabeza AMLO evento del Día de la Marina

Escrito por Comunicado

Martes 01 de Junio de 2021 16:43

+ Celebran el LXXIX Aniversario en el puerto de Veracruz; se concreta el traspaso de la administración de puertos a la Semar; abanderan nueva Patrulla Oceánica



VERACRUZ, Ver., 1 de junio de 2021.- El presidente de México Andrés Manuel López Obrador encabezó la mañana de este martes, la ceremonia conmemorativa al LXXIX Aniversario del Día de la Marina Nacional, en el puerto de Veracruz, donde rindió homenaje a los marinos mexicanos y a las personas cuya actividad se relaciona con el mar.

El acto tuvo lugar en la Escuela Náutica Mercante “Capitán de Altura Fernando Siliceo y Torres” y allí, el primer mandatario de la Nación fue acompañado por el Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina, y el General Luis Crescencio Sandoval, Secretario de la Defensa Nacional, entre otros miembros de su gabinete.

Durante la ceremonia se evocó a los marinos que han ofrendado su vida al mar en cumplimiento de su deber, al sucumbir ante las circunstancias beligerantes o los embates de la naturaleza; se dio el toque de la banda de guerra para guardar un minuto de silencio en su memoria.

La Capitán de Altura Ana Laura López Bautista, Coordinadora General de Puertos y Marina Mercante, expresó que “ambas Marinas, Naval y Mercante, son la fuerza que mantiene vivo y seguro el comercio internacional. Coincidentemente el día de hoy primero de junio del 2021, se concreta una visión unificadora que integra el elemento mercante a la Secretaría de Marina”.

Señaló que con la experiencia, el conocimiento y la pasión conjunta, “se fortalecerá el Sistema Portuario Nacional, reflotaremos nuestra Marina Mercante, mejoraremos los niveles de la Educación Náutica, respetando siempre la naturaleza civil del sector”.

Jorge Arganis Díaz Leal, Secretario de Comunicaciones y Transportes, afirmó que el Día de la Marina Nacional reviste una doble importancia: el valor histórico que se conmemora año con año desde 1942, y porque hoy 1 de junio se realiza una entrega impecable de la Coordinación General de Puertos y Marina Mercante a las autoridades de la Secretaría de Marina, proceso institucional con una visión compartida con el ánimo de que el funcionamiento de los puertos sea más eficiente, seguro y transparente.

El Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina, aseguró que “a más de un siglo de nuestra independencia marítima, hemos conformado un sector que, de manera conjunta, significa una valiosa oportunidad de un impulso para México. Un sector que día a día se compromete a crecer y a mejorar”.

Por su parte, el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, el presidente Andrés Manuel López Obrador, destacó este acto donde atestiguó la unión entre la Marina

Mercante y la Marina-Armada de México. Antes la Secretaría de Comunicaciones y Transportes era la encargada del manejo de la administración de los puertos de México, por lo que su operación quedará a cargo de la Secretaría de Marina, “ya que es la Institución más preparada para defender la soberanía desde las costas y los mares de México”.

Posteriormente, el Presidente de la República se trasladó al muelle turístico de Veracruz, para abanderar la Patrulla Oceánica ARM “TABASCO” (PO-168), acompañado de los Secretarios de Marina y Defensa Nacional, del Gobernador del Estado de Veracruz y del Comandante de la Primera Región Naval, Almirante Santiago Jorge Morgado Gómez.

Enseguida tomó protesta a la dotación e hizo entrega de la bandera nacional al comandante, procediendo al izado del lábaro patrio de esa unidad de la Armada de México, que a partir de hoy realizará operaciones de vigilancia marítima en nuestros mares.

El Día de la Marina se conmemora cada 1 de junio desde 1942, fecha instituida en el calendario cívico nacional por el entonces Presidente de la República General Manuel Ávila Camacho. Es el día dedicado a homenajear aquellos que realizan alguna actividad en el mar, como los marinos mercantes, pescadores, prestadores de servicios turísticos, quienes realizan la extracción de petróleo en el mar, y los integrantes de esta Institución, mismos que brindan seguridad y protección en nuestros mares para el impulso del desarrollo marítimo nacional.